

WEEKLY REPORT

例会日 木曜日 12:30~13:30
例会場 上野精養軒 TEL.03 (3821) 2181
事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5 Aビル 6F
TEL.03 (5637) 4602 FAX.03 (5637) 4611
<http://www.tokyo-kohoku-rc.org>



葛飾北斎描く千住より眺望の富士

東京江北ロータリークラブ



会長 張替俊光 / 会長エレクト 高橋史郎
幹事 中山高德 / 副幹事 鈴木又右衛門
会報・IT委員長 小出康夫

Rotary



伝統
踏み出そう、新しい一歩

RC会長
張替 俊光



イマジン
ロータリー

IMAGINE
ROTARY

RI会長
ジェニファー E. ジョーンズ

第 3005 回 2023 年 6 月 29 日

Rotary Rate 140 円

2023 年 6 月 22 日 第 3004 回例会報告

点 鐘
ロータリーソング 「それこそロータリー」

来 賓

- ゲスト
石川圭介氏 (ゲストスピーカー)
深川 匠氏 (同行者)
神田洋佑氏 (同行者)
万年さん (米山奨学生)
- ビジター
内田 力氏 (東京練馬中央)
河東宋文氏 (東京セントラルパーク)

セ レ モ ニ ー

- なし

会 長 報 告

- 会長エレクト…本日は会長エレクト、副幹事が例会運営いたします。よろしくお願いいたします。

幹 事 報 告

- 6/20 東京葛飾ロータリークラブに今年度、次年度会長、幹事で、年度のご挨拶に訪問してきました。
- 来週は最終例会のため夜間となります。時間を間違えないように。

委 員 会 報 告

- インターアクト委員会…潤徳女子高等学校 学園祭にお越しいただきありがとうございました。
- 第3000回記念例会実行委員会…本日お配りした第3000回記念例会の集合写真以外に素敵な写真が多数あるのでご希望のある方はどうぞ。
- 次年度国際奉仕委員会…ウォールナットクリークより夏期交換学生は男子学生が7月に来日予定。一方、江北からの派遣学生が決まっていないため、協力を要請した。
- 次年度インターアクト委員会…8/6の沖縄大会も登録、参加の御礼。まだまだ募集していますので宜しくお願いします。

出 席 報 告 会員45名中36名 出席82%

Remote 3名

前々回の出席率 95.45% (6/8)

7月の予定

- 7月 6日 (木) 通常例会 / 引継ぎ式
- 13日 (木) 夜間例会 / 新旧役員歓送迎会
- 20日 (木) 休会 (祝日週 海の日)
- 27日 (木) 夜間例会 / 夏期交換学生歓送迎会

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU

ニコニコ (● ^o^ ●) ボックス

- 張替会長 中山幹事…高橋史郎会長エレクト、鈴木又右衛門副幹事、頑張ってください。宜しくお願いします。
- 高橋 (史) 君 鈴木 (又) 君…本日は予行練習で例会の進行をさせていただきます。よろしくお願いいたします。本日の卓話、キャタピラーズの皆様、楽しいお話をよろしくお願いいたします。
- 小出君 中山君 今井君 影山君 鈴木 (又) 君…次年度幹事を励ます会を歴代幹事で行いました。又右衛門幹事、頑張ってください。
- 鈴木 (又) 君…電通キャタピラーズ応援よろしくお願いします。スポンサー募集しています。
- 鈴木 (又) 君…潤徳女子高等学校 学園祭にお越し頂き、誠にありがとうございました。
- 大林君…23 歳になったばかりの長女が結婚しました。複雑な心境です。
- 次年度 S A A 親睦活動委員会一同…先日、次年度の S A A 親睦活動委員会合同で決起集会を行いました。新年度よりどうぞよろしくお願いいたします。申し上げます。

合計 23,000 円 累計 2,208,589 円

プロジェクト活動紹介



東京練馬中央ロータリークラブで、昨年度より『(発達性読み書き障害)ディスレクシア・プロジェクト』活動をはじめました。この度活動を地区内のクラブの例会で広報をさせていただくことになり、東京練馬中央RCより内田力氏、東京セントラルパークRCより河東宋文氏が来会されました。

本日の卓話

2022-23 年度 最終例会「一年を顧みて」
会長 張替俊光
幹事 中山高德

卓話



6月22日(木)の卓話は、電通キャタピラーズのゼネラルマネージャー石川圭介氏、ヘッドコーチ深川匠氏、ディレクター神田洋佑氏より「アメリカンフットボールの魅力について」という演題で、アメリカンフットボールの特徴やキャタピラーズの足立区での活動報告などをお話いただきました。

紹介者 鈴木又右衛門君

2023-24 年度 夏期交換学生

ウォールナットクリークロータリークラブより夏期交換学生が決まった連絡が参りました。

Dylan Singer さん(学生)が7月に来日予定です。日程が決まりましたら、ホストファミリーのお願いをさせていただきますので、皆様、ご協力お願い致します。

江北からの派遣学生も決定しました。畠山会員のご家族で、石井美羽さん、明治学院大学の1年生です。8月初旬から渡米で調整を進めています。尚、夏期交換学生歓送迎会は、7月27日(木)夜間例会に変更をして開催が決定しました、ご予約いただけますよう重ねてお願い致します。

2023-24 年度 インターアクト年次大会

2023-24 年度のインターアクト年次大会は沖縄開催となっております。

参加、または登録のみで、受付をしておりますので事務局までご連絡をお願いします。

参加・登録料は上期会費と一緒に請求させていただきます。

次週卓話予定 7/6

新旧役員引継式

会長退任のご挨拶



2022-23 年度
会長 張替俊光

2022-23 年度、伝統ある東京江北ロータリークラブ会長を拝命し、早いもので一年が経ちました。

会員の皆様のご理解とご協力を賜り、会長職を一年間全うできました。ありがとうございます。

2022 年 7 月、「伝統。踏み出そう、新しい一歩」と言う会長テーマを掲げ、東京江北ロータリークラブの良き伝統を踏襲しながら、時代の変化にも動じないクラブを目指し、今まで在籍された会員の皆様が作り上げてきた伝統ある江北をより一層、洗練された素晴らしいクラブにしていく土台を作りたいとの想いがありました。

ロータリーの「親睦」と「奉仕」を念頭に置き、会員同士が、クラブ全体が、「奉仕」の方向性を合わせる為の例会運営をしたい。それには例会を休まずに開催し円卓での例会開催を極力実施するであり、休会を極力取らない運営を心掛けました。

「親睦」においては親睦行事を増やすことにより、会員の皆様に楽しんで頂き、会員同士のコミュニケーションが生まれ、それが例会出席に繋がっていけばとの想いでした。

会長としてロータリー活動、東京江北ロータリークラブを考えた時、どの様なクラブ運営をすれば会員の皆様に楽しんで抱けるのか?悩んだ一年でもありました。

ロータリーは会員皆様、一人一人のロータリーがあり、何が正解であり何が誤りであるのか答えは出ませんでした。会員の皆様に多少なりとも楽しんで頂けたかなあと考えております。

今、退任にあたり、思い返しますと新旧役員歓送迎会並びに新入会員歓迎会から始まり、親睦行事第一弾「歌舞伎鑑賞会」、第二弾「夜景と BBQ を楽しむ会」、インターアクト合同例会、年忘れ家族親睦会、長寿・永年在籍会員を祝う会、親睦行事第三弾「宝塚観劇と親睦懇親会」、家族親睦旅行会、3,000 回例会と「ウクライナ避難民との平和祈念交流会」に終わるまで、出来ることをやり切ったと思います。

中でも、3000 回例会が一番苦しかったです。年度当初は第 7 波が始まった状況でしたので、例会開催にあたり行政より制限がかかってしまえば、年度内に 3000 回例会を迎える事が不可能になります。開催できると確信が持てたのは、年が明けた 2023 年に入ることでした。ここからは非常に長く険しい道程となりましたが、小林実行委員長はじめとした実行委員会委員の皆様の奮闘により、当初の予想を遥かに上回った記念すべき例会・平和祈念交流会が出来ました。ここに平和祈念交流会に携わった皆様に感謝申し上げます。

本当に長くて短いアツと言う間の一年でありました。東京江北ロータリークラブの会長は一度きり、だからこそ会員の皆様より暖かいご支援を頂ける。そんな素晴らしい東京江北ロータリークラブが永遠と続いていく事を願ってやみません。次年度以降は、お世話になった東京江北ロータリークラブのお役に少しでも立てればと考えておりません。

最後になりますが、一年間支えて頂いた、会員の皆様、理事役員の皆様、中山幹事、事務局の見城さん、ピアノの大場さん、本当にありがとうございました。

幹事退任のご挨拶



2022-23 年度
幹事 中山高徳

伝統があり厳格な、東京江北ロータリークラブの幹事という重責を担ったものの、在籍10数年にも関わらず、ロータリー活動を本格的に行っていなかったこともあり、何もわからずの幹事就任で、日々緊張の毎日であり、関係各位に迷惑を掛け続けた1年でした。

幹事就任当初は張替会長のフォローをする、手助けをする、と意気込んだものの、逆に張替会長に助けられ続けた1年でした。張替会長とは、同年同日入会ですが、ここまで差が開くんだなと感心すると同時に、自分自身に対し反省の感が否めません。

張替年度は、コロナ禍による休会もなく、従来通りのフルでの活動となりました。特に3000回例会という節目の年でもあり、第3000回記念例会・ウクライナ避難民との平和祈念交流会をはじめ、親睦活動では、年忘れ家族親睦会、家族旅行会、宝塚鑑賞、バーベキュー会等々、フルスペックな1年でした。会員皆様におかれましても、充実した1年でしたが、少しお腹一杯となる1年であったかなと感じるところでございます。

幹事職、一言で言うと大変ではありましたが、それ以上に様々な体験、経験をさせていただき種々勉強となりました。大変充実し、また大変貴重な1年であり、終わってみれば、あっという間の1年でもありました。

張替会長、会員の皆様、事務局、精養軒の皆様、関係各位に本当に助けられた1年でした。心より皆様に感謝致します。1年間どうもありがとうございました。

